
VERBALE N. 5 DEL COLLEGIO DEI DOCENTI A.S. 2020-21 

 
Il giorno lunedì 8 marzo 2021, in modalità telematica sulla piattaforma Go To Meeting, si riunisce il Collegio dei 

docenti dell’Istituto Comprensivo “Selvazzano 2”. 

Sono presenti 111 docenti dell’Istituto. 

Alle ore 16.30 inizia l’assemblea, presieduta dalla dirigente scolastica prof.ssa Tiziana Petruzzo; verbalizza il 

collaboratore del dirigente scolastico, Matteo Doria. 

Vengono discussi i seguenti punti all’O.d.g.: 

1. Formazione e aggiornamento sulla tutela dei dati personali a cura del Dott. Fabio Bianchin, DPO per il nostro 
Istituto Comprensivo 

2. Approvazione dell’individuazione delle testate da acquistare ai fini dell’ammissione al contributo di cui al 
bando ex art. 1 comma 390 legge 160/2019 

 

La Dirigente presenta al Collegio il Dott. Bianchin e si passa al primo punto all’ordine del giorno.  

1. Formazione e aggiornamento sulla tutela dei dati personali a cura del Dott. Fabio Bianchin, DPO per il nostro 
Istituto Comprensivo 

Il Dott. Bianchin aggiorna il collegio relativamente alla tutela dei dati personali, rispondendo infine alle domande 
poste dai docenti e rendendosi disponibile a ulteriori informazioni. Comunica al collegio che fornirà il materiale 
su quanto esposto.  

 
2. Approvazione dell’individuazione delle testate da acquistare ai fini dell’ammissione al contributo di cui al 

bando ex art. 1 comma 390 legge 160/2019 

Il Collegio propone l’adozione di riviste, come da bando ex art. 1 comma 390 legge 160/2019, sia per la scuola 

primaria che per la scuola secondaria, come da tabella allegata.  

Le docenti della scuola primaria chiedono che vengano approvati tutti i titoli proposti e si impegnano a contattare la 

DSGA il giorno seguente indicando quali intendono adottare perché, a causa di un disguido, alcune docenti non 

hanno avuto modo di vedere la mail con la scadenza del bando, pertanto chiedono di poter avere un altro giorno per 

confrontarsi.  

Nonostante alcuni colleghi abbiano sottolineato dei contrattempi dovuti alla mancanza di un passaggio di 

informazioni tra i plessi Cesarotti e Da Vinci, anche gli insegnanti della scuola secondaria chiedono che vengano 

approvati tutti i titoli proposti, con una sola modifica riguardante una rivista in lingua inglese.    

Ascoltati i diversi pareri, la Dirigente propone di mettere ai voti  

FAVOREVOLI: 93 

CONTRARI: 1 

ASTENUTI: 8 

DELIBERA N. 23 
 

Il Collegio termina alle ore 19,07 

Il segretario            La dirigente scolastica 

Matteo Doria         Prof.ssa Tiziana Petruzzo 


